



Le chef de l'administration présidentielle russe rencontre le métropolite Daniel du Japon

Le 4 juillet 2011, le chef de l'administration du Président de la Fédération de Russie, S. Narychkine, est arrivé à Tokyo pour une brève visite au cours de laquelle il a rencontré entre autres les dirigeants du gouvernement japonais et des représentants de la société civile. A Tokyo, il a visité la plus grande église orthodoxe du Japon, la cathédrale de la Résurrection du Christ, où il s'est entretenu avec le chef de l'Église orthodoxe du Japon, le métropolite Daniel de Tokyo et de tout le Japon, communique « Interfax religion ».

Durant la rencontre, S. Narychkine a remercié le métropolite de l'occasion de visiter une église historique. « Il y a longtemps que j'en rêvais, et je suis heureux d'y être parvenu durant l'année jubilaire de l'arrivée de saint Nicolas au Japon », a-t-il remarqué.

Au cours de l'entretien, le métropolite Daniel a exprimé sa gratitude pour l'aide accordée aux sinistrés lors des récentes catastrophes naturelles. « Le soutien de l'Église orthodoxe russe, qui a fait des dons importants, a été une grande joie pour nous » a-t-il dit.

La cathédrale de la Résurrection est ouverte depuis 1881. Les Japonais l'appellent « Nikolai-do » (le temple de Nicolas), en l'honneur du premier missionnaire orthodoxe du Japon, saint Nicolas (Kassatkine). Le 2 juillet marquait le 150^e anniversaire du début de sa mission au Japon, une date qui donne lieu à de nombreuses manifestations au sein du monde orthodoxe japonais.